

14 Sports

Football/Championnat de D3 de la Ligue de l'Estuaire-Présentation de la 6e journée
Duel d'Académiciens

PSNB

Libreville/Gabon

LE match-phare de la 6e journée du Championnat de D3 de la Ligue de football de l'Estuaire, qui se dispute ce vendredi 15 décembre à 14 heures, au stade Idriss Ngari, entre Académie Étoiles de LBV et Académie PEA, sera incontestablement l'attraction du jour, car il s'agit-là d'une opposition certainement prometteuse.

L'équipe d'Académie Étoiles de LBV (3e, 12 points +9) comme celle d'Académie PEA (4e, 10 points +8), dirigée par Victor Obame Bekouré, compte chacune une défaite, après 5 matches livrés dans cette épreuve. Les deux clubs, vainqueurs de leurs adversaires respectifs lors de la journée précédente, vont batailler très dur pour sortir de cette opposition avec un résultat honorable ou satisfaisant.

Le Club sportif de Libreville (CSL), qui partageait le fauteuil de leader avec JS Awassi, occupe désormais seul la première place du classement avec 13 points +16. Le coleader, JS Awassi a en effet été frappé par l'article 13 du règlement intérieur de la D3 en perdant son match



Photo : D.R

Les joueurs d'Académie PEA, ici en concertation, vont affronter Académie Étoiles.

gagné sur le terrain (3-1) contre Ballon d'or, par pénalité (0-3), au sortir de la 5e journée, pour avoir aligné Saturnin Ibongo Omah, qui avait déjà signé et joué deux matches avec Badji FC, face à FC Dikarlo et Académie PEA (1ère et 2e journées).

« *Aucun joueur licencié du Championnat de D3 ne peut être licencié dans un autre club dudit championnat organisé par la Ligue, sans avoir été libéré par son ancien club (la libération est écrite)* », ainsi dispose l'article 13. Les Awassiens ont décidé de faire appel de cette décision confirmée sur le PV-5

de la commission d'homologation et de discipline de la LFE.

Pour l'instant, le CSL, seul club invaincu, va essayer de tout faire pour venir à bout de Sporting (11e, 5 points) tenu en échec vendredi dernier par ACL (2-2). Un succès du CSL va permettre à la bande à Saturnin Ibela de s'installer solidement dans ce fauteuil de leader.

Grâce à sa large victoire (9-0, 5e journée) contre le dernier, Ermöglichen FC, le Vautour club Police (2e, 12 points +11), qui se déplace pour affronter ACL (9e, 5 points +5) au stade de Nzenzeng-Ayong à 16

heures, part logiquement favori. Mais, une performance de la journée précédente devrait inciter les policiers à plus de prudence, car au football, tout est possible.

En signant sa première victoire de la saison la semaine dernière contre Badji FC (2-1), le club Momentum (12e, 5 points), qui reçoit un autre promu, FC Di Karlo (8e, 6 points), pourrait se tirer d'affaire face à son adversaire du jour, qui sort d'une large défaite contre Académie Étoiles de LBV (0-4).

Pour FFAL, avant-dernier du championnat (3 points), c'est certaine-

ment l'occasion de sortir la tête de l'eau face à Doumeya FC (6e, 7 points). Les hommes de FFAL devront faire très attention en jouant plus haut, s'ils veulent survoler éventuellement le match. Car dans les rangs de Doumeya FC, il y a des attaquants monstres, à l'instar d'Ibrahim Boussougou Mba, meilleur buteur, à égalité avec Claude Cédric Mvé Mintsa du CSL, avec 5 réalisations.

En match avancé de cette journée disputé mercredi dernier au stade de Nzenzeng-Ayong, l'équipe de JS Awassi s'est imposée devant Bizango-Bikélé

Football club (BB FC), ex-Badji FC, sur le score de 4 buts contre 2.

Programme complet de la 6e journée (suite) :

Ce vendredi 15/12/2017
14 h : Académie Étoiles de LBV vs Académie PEA (Idriss Ngari)
15 h 30 : Momentum vs FC Di Karlo (Bikélé-Projet Goal)
16 h : ACL vs Vautour club Police (Nzenzeng-Ayong)
16 h : Ermöglichen FC vs Ballon d'or (Nkok)
16 h : CSL vs Sporting (Idriss Ngari)
16 h : FFAL vs Doumeya FC (Cité des ailes)

Cyclisme/Tour d'Espagne/Dopage

Froome : "Je comprends que cela puisse être un grand choc"

AFP

Londres/Angleterre

LE cycliste britannique Christopher Froome a affirmé mercredi dernier comprendre le "grand choc" de l'annonce de son contrôle antidopage anormal au salbutamol lors de la Vuelta 2017, tout en affirmant n'avoir "enfreint aucune règle".

"Je comprends que cela puisse être un grand choc pour les gens. Je n'ai enfreint aucune règle", a expliqué le vainqueur du

Tour d'Espagne, lors d'une interview accordée à la BBC depuis Majorque (Espagne).

Ce contrôle peut-il assombrir sa carrière? "Non", a répondu Froome. "Je peux comprendre les réactions de certains, surtout avec l'histoire de notre sport. (Mais) Ce n'est pas un contrôle positif."

Plus tôt dans la journée, le coureur de la Sky, qui souffre d'asthme, avait assuré dans un communiqué avoir "suivi les conseils du médecin de l'équipe", après l'ouverture d'une procédure et l'annonce du



Photo : D.R

Le Britannique Christopher Froome lors du Tour de France 2017.

contrôle positif par l'Union cycliste internationale (UCI).

Les cyclistes peuvent pren-

dre du salbutamol --dont le nom courant est la Ventoline-- pour soigner leur asthme, sans avoir recours

à des autorisations à usage thérapeutique (AUT), sans toutefois dépasser certaines limites.

Dans l'interview accordée à la BBC, l'incontestable N.1 des grands tours (32 ans), a rappelé qu'il traitait son asthme depuis dix ans. "Je connais les règles. Je connais les limites et je ne les ai jamais franchies. J'ai une routine stricte quand j'utilise mon inhalateur et combien de fois. J'ai donné toutes ses informations à l'UCI", a-t-il expliqué.

Froome a aussi assuré qu'il avait beaucoup souffert de son asthme durant la

Vuelta 2017, mais qu'il avait tenté de le cacher à ses rivaux.

"Je me bats contre des gars à l'affût de n'importe quelle faiblesse. Je ne vais pas admettre dans un grand tour que, oui, je souffre de quelque chose. Sinon, le lendemain, mes adversaires vont se déchaîner", a-t-il estimé.

Le Britannique encourt la perte de sa victoire dans la Vuelta et risque d'être suspendu mais il n'est pas soumis à "une suspension provisoire obligatoire" en raison de la nature de la substance incriminée.

Football/Angleterre/Derby de Manchester

Les clubs ont jusqu'à ce vendredi pour s'expliquer

AFP

Londres/Angleterre

La Fédération anglaise (FA) a accordé à Manchester United et Manchester City jusqu'à ce vendredi 18h00 GMT pour s'expliquer sur les débordements dans les couloirs d'Old Trafford après le derby dimanche, a-t-elle

annoncé mercredi dernier. La FA avait initialement demandé aux clubs de fournir leurs observations avant mercredi 18h00 GMT.

Le derby remporté par City (2-1) s'est mal terminé : l'entraîneur adjoint des "Citizens" Mikel Arteta a dû recevoir des soins après une échauffourée entre joueurs et membres de l'encadre-



Photo : D.R

José Mourinho (Manchester United) et Pep Guardiola (Manchester City), symboles de l'animosité entre les deux clubs.

ment des deux équipes dans un couloir d'Old Trafford menant au vestiaire des "Citizens". D'après les médias britanniques, tout aurait commencé quand José Mourinho se serait plaint des célébrations bruyantes des "Citizens". Une bouteille de plastique, de l'eau et du lait auraient été lancés sur le Portugais. De son côté, Pep Guardiola

a estimé que les célébrations n'étaient "certains-ment pas" exagérées. "Si nous n'avons pas été corrects, je m'excuse", a-t-il toutefois ajouté.

C'est une question de "diversité d'éducation" lui a répondu José Mourinho un peu plus tard, assurant "savoir" que ses joueurs n'avaient rien fait de mal dans les couloirs d'Old Trafford.